



Feria Vocacional "Ventana al Futuro 2025" se realizará en San Fernando

En el marco de la Semana de la Educación Media Técnico Profesional, el Instituto Comercial Alberto Valenzuela Llanos de San Fernando organizará la 4ª Feria Vocacional "Ventana al Futuro 2025", instancia abierta a toda la comunidad que se llevará a cabo mañana jueves 28 de agosto, de 09:00 a 13:00 horas, en Avda. Manso de Velasco 389.

La feria reunirá a una amplia gama de instituciones de educación superior, preuniversitarios y fuerzas armadas, con el propósito de orientar a los estudiantes en su futuro académico y profesional. Entre las universidades participantes se encuentran la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Católica del Maule, Universidad Alberto Hurtado, Universidad Autónoma de Chile, Universidad Central, Universidad de Santiago, Universidad de O'Higgins, Universidad de las Américas, Universidad de Talca y Universidad del Bio-Bio.

En el ámbito técnico y profesional, estarán presentes Inacap, Instituto Profesional Santo Tomás,

AIEP de la Universidad Andrés Bello y el CFT Estatal de O'Higgins, además de los preuniversitarios Cpech y Euler Casa de Estudios.

Asimismo, los estudiantes podrán conocer de cerca las oportunidades en las Fuerzas Armadas y de Orden, con la participación del Ejército de Chile, Gendarmería de Chile, Carabineros de Chile y la Armada de Chile. También se contará con el apoyo de instituciones como SENDA y la Oficina de la Juventud de San Fernando, quienes brindarán información y orientación a los asistentes.

La actividad no solo está dirigida a los estudiantes del Instituto Comercial Alberto Valenzuela Llanos, sino que también se ha extendido la invitación a todos los liceos dependientes del SLEP Colchagua y a los particulares subvencionados de la zona, convirtiéndose en un espacio abierto e inclusivo para toda la comunidad educativa de la provincia.

El director del establecimiento, Claudio Cid Cabezas destacó la relevancia de esta instancia: "La Feria Vocacional 'Ventana al Futuro'



busca abrir caminos y opciones a nuestros jóvenes, acercando la educación superior y las instituciones formativas directamente a su realidad. En el marco de la Semana Técnico Profesional, queremos que esta actividad sea un puente que motive a nuestros estudiantes a proyectar su futuro con

más información y mayores oportunidades".

Con esta iniciativa, el Instituto Comercial reafirma su compromiso con la formación integral de sus estudiantes, promoviendo una mirada amplia y proactiva hacia el futuro académico y laboral de los jóvenes de San Fernando y sus alrededores.